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02: 前月理事会報告 

04: 前月例会報告 

06: 前月ACT報告 

07: 会員寄稿(L中川法恵) 

08: 次月の予定 

 会員情報 

国際会長 モットー   「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

334複合地区 スローガン   「まごころと愛の奉仕 Serve with Sincerity and Love」 

334-A地区 スローガン   「もういちど ウィ･サーブ」 

名古屋中村LC スローガン   「育てよう、若い力とアクティビティ」 

 

 

ACT報告  1）第1回薬物乱用防止教室 

  2）第33回「Hot･ほっとキャンペーン」 

  3）夏期YCE派遣生受入れ歓迎会  

  4）名古屋駅前地区打ち水大作戦2014 

     (1R2Z合同アクティビティ) 
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  議事・審議事項  

(第1号議案) 前回理事会議事録確認      会  長 

《承認》                             L 中山恭三 

(第2号議案) 第1～3回準備理事会議案 承認事項一括確認        会  長 

《承認》                             L 中山恭三 

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

(第3号議案) 今期予算案の件      財務委員長 

《承認》                      L 中野利彦 

理事会報告：第 507 回理事会 

2014年7月2日(水) 16:30～17:30   於：名古屋マリオットアソシアホテル   

1) クラブスローガン「育てよう、若い力とアクティビティ」  
2) 委員会の構成・副役員及び正副委員長の任命及び会長・副会長の担当委員会について  
 別表にてご確認頂いた通りです。  
3) 入会金及び会費の基本方針について  
 入会金も会費も従来通りと致します。  
4) 取引銀行                        
 従来通りです。  
5) クラブ運営について                     
 例会も理事会も従来通りです。  
 ◎ 運営委員会で従来から変更になったもの  
 I) 出席委員会  
 ・ 誕生日祝いを世帯主会員の誕生日に3,000円の食事券を配布する。  
 ・ 皆出席につきましては、半期ごとにしていましたのを一年間を通しての皆出席とします。予算

は60,000円で承認済みです。   
 ＩＩ) 計画・大会委員会  
 ・ 8月3日はマリオットで例会を予定しておりましたが、稲葉地公園で行います。  
  理事会はコミュニティーセンターで、例会は外で行ないます。  
 ・ 納涼例会とグルメ例会が復活致しました。  
 III) 財務委員会                      
  終身会員の例会費を正会員の例会費と同じ85,000円に統一致しました。  
 ◎ 事業委員会で従来から変更になったもの  
 I) 国際奉仕・LCIF委員会  
  国際奉仕平和ポスターの予算は110,000円になりました。  
 ＩＩ) 社会福祉・公衆安全委員会                  

 ・ 区民祭りと中村公園での太閤祭り（今年度は共催）を行ないます。  

 ・ 12月の1000回記念例会はクリスマスに因んだACTを行なう予定ですが、まだ詳細は未定で
す。 

 

 III) テールツイスター                     
  今期はドネーションのコメントと共に金額を発表します。  
 IV) ゴルフ部会  

    ZC主催のゴルフコンペの日付が資料では10月2日になっていますが、10月20日の誤りです。   

・ 
第3準備理事会でご指摘のありました例会費を正会員と終身会員共に85,000円に直してありま

・ 収入の内訳書で会費の合計が違っておりましたので訂正しました。また、例会費が増えましたの

で直してあります。例会費の予算案はP４に掲載してあります。  

・ 運営費についても同様に収入金額が変わりましたので訂正してあります。  

・ 事業費につきましては前期繰越金が計上してありますが、まだ前期の決算が固まっておりません

ので不確定な数字です。  

・ 事業費の内訳につきましてはBQ大会の組み込まれました。  

・ 前期の決算が確定し次第、今期の予算書の前期繰越金を計上しまして正しいものを作ります。     

(第4号議案) 稲葉地公園清掃ACT・BBQ予算の件 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

《承認》  《開催日》8/3                    L 近藤 靖 

                  

                  

                  

                  

                  

・ 前期より大幅に予算削減されている内訳として、L大津よりワンタッチテントをお借りすることにより

約10万円、児童公園の砂場の清掃と砂の補充を今期は行なわないことにより約9万円、食材で昨

年お肉が余ったこともありお肉を5万円減らしました。 

 

 

・ また、今期は清掃に草刈機は使用しないため約1.8万円削減出来ました。つきましては別紙予算

書の通り30万円の予算になり承認頂きました。   
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  報告事項  

1) 第1回薬物乱用防止教室について   YCE･青少年指導委員長 L 野々垣徹  

 

 

2) 夏の交通安全県民運動・第32回「Hot･ほっとキャンペーン」について  社会福祉・公衆安全委員長  L 種田英司 

 

3) 夏期YCE派遣生受入れについて YCE･青少年指導委員長  L 野々垣徹 

 

4) 7月第2例会（納涼例会）ご案内 計画・大会委員長   L 野々垣徹  

 

5) 1R2Z合同ACT「名古屋駅前地区打ち水大作戦2014」について 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L 近藤 靖 

 

6) 稲葉地公園清掃ACT・BBQについて  保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L 近藤 靖 

 

7) 国際平和ポスターコンテストについて  国際奉仕･LCIF委員長 L 斎藤靖人 

8) その他 

ゴルフ部会より 

   

     

 

  幹事報告  

1) 「2014年度上半期会費及び会員預託金請求について 幹事 L 瀬尾昌信 

 本日会費及び会員預託金の請求書を入れさせて頂きました。宜しくお願いします。  

2) 会員手帳配布について(1人2冊)    

 本日に間に合いましたので、同封してあります。  

 

  その他  

    稲葉地公園清掃ACT・BBQについて  

 急遽決まりまして予算を立てましたが、予算状況も厳しい中ですので皆さんに今日の例会で稲葉地公園清掃ACT・BBQに

ついてのドネーションをテールツイスターにお願いしたいと思います。 

・ 今期はZCチャリティー、松本、太閤といろいろありますので、会員増強を図りまして、現在会員数23名です。  

・ 
ゴルフ部会は家族会員についても登録（年会費なし）をお願いし、現在10名登録頂いており合計で全会員数33名で

す。 

理事会報告 

   

  

・ L中山、L瀬尾、L村手、L野々垣の4名の講師で行います。 

・ 一部のメンバーだけでなく、1人でも多くのメンバーに来て頂きたい。観て頂きたい。 

・ 午前10時集合、クラブベストを着用して下さい。 

・ 役割分担は別紙の通り、全員参加でご協力をお願い致します。 

受入れが大変でホストファミリーは前期7/14～18はL杉山が受入れ、7/18～7/26までユースキャンプ、後期7/26～8/13

までが18泊ありL野々垣、L鈴木が受け入れますが、もう１人位受け入れてくれる方がほしい。 

・  

・ L瀬尾が受け入れ表明。他にいないか例会でも声かけします。  

・ 7/16の納涼例会、8/2,8/3の稲葉地公園清掃＆BBQ大会にも参加します。               

・ 集合時間17：30、受付開始17：15、乗船時間18：00遅れないようにお願いします。 

・ 服装は自由。  

・ 当クラブからは三役、L近藤ともう1人、計5名の参加予定です。  

・  過去ZCを輩出しているクラブは沢山のメンバーが参加していますので、例会でも参加を呼びかけます。 

・ L大竹、L種田参加します。                                       

・  前日（8/2）は13:00、当日は7:00には集合して準備のお手伝いをお願いします。また、終了後の後片付けもお手伝いを

お願いします。例会で呼びかけします。 

・ 当日はグリーンのクラブベストを着用してください  

・ 雨天中止の判断は現地で行ないますが理事会及び例会は実施しますのでメンバーは時間には集合して下さい。 

・ 駐車場については現在調整中ですので、決まり次第お伝えします。                   

・ 校長会に行って平和ポスターへの参加要請をして来ました。           

・ 今まで決まった学校しか参加していないので「ライオンズクラブって何？」というパンフレットを平和ポスターのパンフレッ

トと共に郵送をして、ライオンズクラブを理解してもらい、少しでも関心を持ってもらって新しい学校にも参加してもらいた

いと思っています。 

 

 

・ LCIFは早い段階から募集をかけて行きますので、ご協力をお願い致します。               
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 例会報告 

2014年7月2日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル   

第 989 回例会     出席者数：25 名 ファイン・ドネーション：¥241,650- 

【記事担当】 PR･IT・情報委員 L上野元嗣   

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズクラブの歌（１番のみ） 

◆新旧三役バッジ交換、前三役に記念品の贈呈 

 

◆会長挨拶 

 この1年間、次期会長と呼ばれてきましたが、本日よ

り「次期」という接頭語が取れました。1回から3回に

渡る準備理事会と今期最初の理事会が終わり、少し

ほっとした気持ちでいます。一番気掛かりであったこ

とは、会員の減少に伴う会費収入の縮小が例会費の圧

迫となって皆様に多大な負担を強いてしまうことにな

ることです。具体的には、マリオットからの持ち出し

例会を増やしたために、変則的な例会開催が余儀なく

されたことです。 

 又、今期は、LCIFへのご協力を例年以上にお願いす

る関係で、ドネ－ションの目標額を若干少なくしたい

と考えました。ところが今期は区民祭りとYCE受け入

れという例年に無いACTが重くのしかかり、継続ACT

と地区との合同ACTを考慮しますと、新規事業はかな

り限定されたものしか出来ません。今期は何とか前期

の繰越金をあてにしたため限定されたとはいえ、新規

事業の予算が取れました。この新規事業とは、今年の

12月第2例会が1,000回の例会となりますので、これを

記念した「クリスマス・ACT」のことです。これを是

非実施したいと考えています。 

 今後、会員数が現在のまま推移した場合、新規事業

どころか継続事業も削減しなければならない事態とな

ります。そこで例会の運営及び事業のあり方、45周年

事業の規模、繰越金と財政安定基金の関係等、今後の

当クラブのあり方について会長の諮問機関である「接

待委員会」のＬ山梨に委員会でじっくり検討して頂く

ようお願いしました。この件につきましては、さらに

会員全体で議論して頂く「ワークショップ」の機会を

設けたいと思っております。 

 今期の一番の課題は、「会員増強」と「LCIFへのご

協力」です。1年間、宜しくご指導をお願い致します。 

 

◆議事審議事項 

1)第1～3回準備理事会議案承認の件 

2)今期予算案の件 

3)稲葉地公園清掃ACT・BBQ予算の件 

 一括承認。 

◆報告事項 

1)第1回薬物乱用防止教室について 

 講師4人(L中山、L瀬尾、L村手、L野々垣)。参加者は

駐車場の件があるので例会後に集合して下さい。 

2)第32回「Hot･ほっとキャンペーン」について 

 ワイシャツ、当クラブのACTベスト着用です。 

3)夏期YCE派遣生受入れについて 

 L杉山宅後、8月の18泊は期間が長いので3回に分け

たい。L野々垣宅、L鈴木宅、後の残り宅を申し出て下

さい。 

4)7月第2例会（納涼例会）ご案内 

 17:00集合。YCE生にも参加してもらう。 

5)1R2Z合同ACT 

 「名古屋駅前地区打ち水大作戦2014」について 

 ZC・L鈴木の挨拶があります。大勢ご参加下さい。 

6)稲葉地公園清掃ACT・BBQについて 

 7/15、7/18詳細を打合せする。 

7)国際平和ポスターコンテストについて 

 新しい学校にも作品を出してもらいたいと考え校長

会で22校に当クラブのPRチラシをお渡しした。 

 

◆幹事報告 

1)2014年度上半期会費及び会員預託金請求について 

2)会員手帳配布について 

 

◆ゴルフ部会からのお知らせ 

 23名でスタート、内10名が家族会員です。家族会員

からは会費はもらわない方針です。 

 

◆7月のお誕生日・結婚祝いの報告 

 誕生祝:L後藤一夫(7/8)、L中川法恵(7/18) 

 (結婚祝は該当者なし) 

 

◆テールツイスター登場 

 

◆本日の出席率の報告 

 皆出席を通年のみとする(皆出席賞は3,000円) 

 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆閉会 
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 例会報告 

2014年7月16日(水) 18:00～20:00 於：名古屋港 エンゼルハープ号   

第 990 回例会    

【納涼例会】  

 出席者数：25 名 ファイン・ドネーション：¥116,000- 

【記事担当】会 長 L中山恭三  

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

◆夏期YCE派遣生紹介 

 チェコ共和国 

 Jiří Železný （ジリー・ジェリジニー）様 

 

◆会長挨拶 

 おかげさまで7/7に「薬物乱用防止教室」、7/8に

「交通安全パレ－ド」の2つのACTが無事終了致しまし

た。 

 本日は、船上での納涼例会が開催出来、又、チェコ

からイエルカ（呼びにくいのでジリ－）さんに参加し

て頂きました。チェコは日本にとって馴染みの薄い国

でありますが、昨年の5月にチェコに行ってきましたの

で少しご紹介させて頂きます。 

 

 先程、イエルカさんからチェコの国旗を貰いました

ので、国旗から説明いたします。白・青・赤の三色旗

で、白は「モラビア｣地方、青は「スロバァキア」地

方、赤は「ボヘミア」地方を代表し、この3つの地方が

纏まって共和国を形成しています。従って正式には

「チェコ共和国」です。学校ではチェコ・スロバァキ

アという名称で習いましたが、日本のバブル時代、

1993年に分離・独立しました。国旗は以前のものを使

用しているため、スロバァキアの青が入っています。

ボヘミアアン・グラスで有名なボヘミア地方の中心が

チェコの首都である「プラハ」です。 

 

 チェコは、一人当たりのビ－ルの消費量が世界一

で、日本の3.3倍、皆さんの中で飲まれた方がいらっ

しゃると思いますが、チェコビールで有名なのが「ピ

ルスナ－」というビールです。チェコのレストランで

は、この「ピルスナ－」か「バドワイザ－」のどちら

かを選択します。 

 チェコの著名人は、私の知るところでは、 

 スポ－ツ関係で 

  ベラ・チャスラフスカ（体操選手） 

  ザトペック（ヘルシンキ大会の人間機関車といわ  

        れたマラソン選手） 

  マルチナ・ナブロチロア（テニス） 

音楽では スメタナ、ボルザ－ク 

小説家では フランツ・カフカ、 

絵画では ミューシャ 

経済学者では シュムペ－タ－ 

 で、他にも世界的に有名な人が多数輩出していま

す。 

プラハは、歴史の宝庫であり、景色もすばらしいと

ころです。是非、お出かけ頂きたいと思います。その

他、チェコのことはイエルカさんにお尋ねください。 

 

 今日は、カラオケも用意していますので、存分にお

楽しみ頂きたいと思います。 

 

◆委嘱状の伝達 

1R2Z ゾーン・チェアパーソン  L鈴木和彦 

1R LCIF・国際関係委員  L中川法恵 

 

◆報告事項 

◆幹事報告 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆閉会のゴング 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 懇親会 ～ 

◆YCE派遣生よりご挨拶（バナーの交換） 

◆乾杯 

◆お食事をどうぞ 

◆アトラクション（カラオケ） 

◆ライオンズローア 

◆閉会の挨拶 

◆閉会 
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 7 月 の A C T 報 告 

 第33回「Hot･ほっとキャンペーン」が7/8(火)10:00よりJR名古屋駅桜通口前で 

開催されました。参加者は荒輪井保育園のちびっ子警官23名を含む約100名で、 

当クラブからは中山会長をはじめとして11名が参加しました。 

 

 式の冒頭、原中村警察署長からタレントの【大東めぐみ】さんに一日警察署長 

委嘱式が行われました。 

 続いて、署長から「愛知県内の交通事故数は昨年比較すると若干減少していま 

すが、相変わらず全国一位という不名誉な状況です。7/11から夏の交通安全県民 

運動が実施されますが、運動の盛り上げと中村区民の交通安全意識の向上を図っ 

ていきたい」とあいさつがありました。 

 また中山会長は「自動車の事故は減少しているようですが、最近自転車と人の 

事故が目立ちます。自動車に乗るときは当然ですが、自転車に乗る時も十分安全 

に気をつけて下さい」と挨拶されました。 

 講師  1組 L野々垣徹 

     2組 L瀬尾昌信 

     3組 L村手 誠 

     4組 L中山恭三 

 

 日比津中学校に於いてクラス別で行うのは今回で2回目となります。 

 3年生4クラスにメンバー講師4人で開催しました。 

 今回は何度も経験のあるメンバーで行いましたが。次回は若いメンバーも 

加わって行いたいと思います。 

 来賓の紹介の後、一日警察署長の【大東めぐみ】さんが、二人の息子さんのお

母さんの立場から「例えば、多少遠回りになっても必ず横断歩道を渡る、また信

号が青になるまで絶対道路を渡らないなど、親が身をもって交通ルールを守らな

ければならい。こどもは親の背中を見てますよ」とお話しされました。さすがお

母さん、説得力がありました。 

 その後、ちびっ子警察官が前に整列し、当クラブが作成に協力した「交通安全

こども手帳」を手にして、元気に「交通安全宣言」を行いました。 

 最後に、吉金第一副会長が閉会のことばを述べ、セレモニーが無事終了しまし

た。 

 引き続き、愛知県警察音楽隊の演奏があり、参加者全員で当クラブ作成の交通

安全うちわやポケットティッシュなどを配布する交通安全啓発活動を名古屋駅交

番前で行いました。 

 今回のACTにご参加頂いた皆さま、暑いなか大変ご苦労様でした。ありがとう

ございました。 
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ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z 名古屋中村ライオンズクラブ 

   〒460-0003 
    名古屋市中区錦3-8-14 名電ビル4F 
       http://lions-c.jp/nakamura/ 

       会        長  中山 恭三 
       第   １  副 会 長  吉金  博 
       幹        事  瀬尾 昌信 
       会        計  村手  誠 
       PR・IT・情報委員長  入山 毅士 

PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

旅行記、随筆、短歌、俳句、クラブ運営・ACTに対する意見、 

ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 

 
第 509 回 理事会  

 2014年 9月 3日 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル (水) 

第 993 回 例会  ZC訪問例会 

2014年 9月 3日 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル (水) 

第 994 回 例会   

2014年 9月 17日 18：00～ 於：ホテル名古屋ガーデンパレス (水) 

次月の予定 

お誕生日   結婚記念日 

8 月 16 日 L 加藤鋭吉  8 月 ？ 日 L 渡辺 宣 LL 渡辺さおり ┻ 

8 月 22 日 L 渡辺 宣           

2014/8/27(水)  
於：名古屋マリオットアソシアホテル 
(ガバナー公式訪問1R2Z合同例会) 

2014/8/3(日)  
於：名古屋市中村区 稲葉地公園 

今 月 の A C T 


